

## Ausflug der Chorgemeinschaft 2012 nach Schleching im Chiemgau



Ein wahrhaft heißes verlängertes Wochenende nicht nur im wörtlichen Sinne erlebte die Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim e. V. im Luftkurort Schleching im Chiemgau. Herausragend war der mit den örtlichen Musik- und Trachtenformationen gemeinsame bayerische „Heimatabend des Trachtenvereins“ im vollbesetzten großen Festsaal des Hotels „Zur Post“. Dazu bestens aufgestellt war die Chorgemeinschaft 2012 mit dem Männer- und Frauenchor, sowie mit dem gemischten Chor. Jeweils zwei Chorwerke stellten die

Horchheimer unter Leitung der Dirigenten Thomas Kulzer bzw. Thomas Adelberger vor. Mit dem von Thomas Adelberger arrangierten afrikanischen Volkslied „Uja imose“, bewegungs- und ausdrucksstark vom Frauenchor inszeniert, setzten die Eisbachtaler ihrerseits einen Höhepunkt. Eine klangvolle Werbung für die heimische



Rebenlandschaft waren die vom Männerchor intonierten Weinlieder, u. a. dem „Sängerspruch Rheinland-Pfalz.“ Mit dem italienischen Volkslied „Bella bimba“, ebenfalls von Adelberger arrangiert, wartete schwungvoll der gemischte Chor auf. Mit einem sehr gut vorbereiteten Programm ließen die Schlechinger Trachten- und Musikfreunde den von Andreas Hell moderierten Heimatabend zu einem tänzerischen und musikalischen Feuerwerk werden. Ob Musikkapelle, eine Stubenmusi, die Schlechinger Sänger, der

Trachtenverein, die Schuhplattler, der Löffelspieler u. a. – alle gaben ihr Bestes und begeisterten an diesem sehr kurzweiligen Abend.



Des Weiteren gab es einen von den Vereinsmitgliedern gestalteten bunten Abend. Mitwirkende waren u. a. Susanne Holzmann, Michael Bittlingmaier, Hans Seider, Klaus Muth, Martha Gerder, Inge Hertel und Erika Becker. Die Viertagesfahrt hatten der Ehrenvorsitzende Johann Seider und seine Frau Marga ausgesucht und vorbereitet. Im Tagesprogramm war für jeden was Passendes dabei: Besuch der Inseln Herren- und Frauenchiemsee, eine Führung durch Salzburg und Wanderungen zur ortsnahen Steinling-Alm (1450 m) und zum Hochfelln (1674 m).

Auf der Hinfahrt gab es einen Zwischenstopp in Neuburg an der Donau.

Die Reiseleitung hatte Ernst Holzmann und die stellvertretende Vorsitzende Pia Weil resümierte nach einem musikalischen Frühschoppen auf der Hotelterrasse abschließend dankend einen tollen erlebnisreichen Ausflug.

Text: Willibald Dores, Fotos: Willibald Dores (1), Ernst Holzmann (4)